



Für den
Fußgängerüberweg
 hat das **letzte Stündlein**
geschlagen.

**Ausbau- und
 Neubaustrecke
 Karlsruhe–Basel**

**Änderung der Fußgängerwege
 am Bahnhof Forchheim**

**Rückbau des Überwegs
 vom 14. – 29. September**

Im Zuge der Arbeiten für die Ausbau- und Neubaustrecke Karlsruhe–Basel wird aus sicherheitsrelevanten Gründen der Fußgängerüberweg mit Schiebeschranke über die Gleise zurückgebaut. Damit der Zugverkehr so wenig wie möglich beeinträchtigt wird, finden die Bauarbeiten auch teilweise nachts statt.

In folgenden Nächten werden die Arbeiten durchgeführt:

Mi., 13.09.17 auf Do., 14.09.2017, von ca. 23 Uhr bis ca. 5 Uhr

Do., 14.09.17 auf Fr., 15.09.2017, von ca. 23 Uhr bis ca. 5 Uhr

Mo., 18.09.17 bis Di., 26.09.2017, jeweils von ca. 0.30 Uhr bis ca. 6 Uhr

Leider sind die Arbeiten mit Lärmbeeinträchtigungen verbunden. Die Deutsche Bahn entschuldigt sich für die dadurch entstehenden Unannehmlichkeiten und bittet um Verständnis.

Die neue Wegeführung für Fußgänger ist am Bahnhof Forchheim ausgeschildert.



Kontakt

E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de

Internet www.karlsruhe-basel.de